

Edenkoben lädt zum Markt im Wald

Wald-Fans aufgepasst!

Edenkoben. Nach der erfolgreichen Erstaufgabe des Holzheiztages im letzten Jahr, lädt die Stadt Edenkoben auch in diesem Jahr wieder alle Wald-Fans herzlich zum Besuch von „Waldlust 2012“ rund um das Friedensdenkmal in Edenkoben ein. Gemeinsam mit dem Forstamt Haardt und der Chr. Ufer GmbH informieren die Veranstalter am Sonntag, den 22. April zwischen 10 und 18 Uhr über die aktuellsten Techniken zur Brennholzgewinnung und zum Heizen mit dem Naturbrennstoff Holz, denn längst beschränkt sich das Heizen mit Holz nicht nur auf ein knisterndes Kaminfeuer oder das Anheizen eines Kachelofens. Wer heute einen Hausbau oder Umbau plant sieht sich vor die Alternative gestellt eine Holzheizung beispielsweise mit Pellets einzubauen. Alle drei Veranstalter haben sich der nachhaltigen Nutzung des Lebensraums Wald und des Rohstoffs Holz verschrieben, der ein geradezu idealer Brennstoff ist. CO₂-neutral, da nur das beim Wachsen gespeicherte Kohlendioxid freigesetzt wird und waldpfleglich, da so die Durchforstung der Jungwälder gefördert wird, zudem erzeugt es eine behagliche, wohlige Wärme.

Die Veranstaltung wird um 11

Uhr vom Bürgermeister der Stadt Edenkoben, Werner Kastner offiziell eröffnet und durch ein reichhaltiges Aktions-Programm umrahmt, zu dem unter anderem Infos und Vorführungen zum Thema Brennholzgewinnung, Heizen mit Holz-, Pellets- und Hackschnitzel und Energiesparen durch den effizienten Einsatz des nachwachsenden Energieträgers Holz, vermittelt wird. Experten für erneuerbare Energie beraten gerne in persönlichen Gesprächen.

Ein buntes Familien-Programm mit Kutschfahrten & Ponyreiten, Bogenschießen für jedes Alter ab 6 Jahren und Basteln mit Holz schließt sich an.

Für das leibliche Wohl sorgen der Pfälzer Waldverein, der Pfadfinderstamm Heding sowie die Wildmetzgerei "Zur Kalmit" aus Mai-kammer. Als absolutes Highlight der Veranstaltung gilt die traditionelle Brennholz-Versteigerung, bei der viele Festmeter Holz den Besitzer wechseln. "Waldlust 2012- Feuer & Flamme für die Region" ist ein Fest für Wald-Begeisterte und Holzinteressierte jeden Alters bei dem sich alles rund ums Holz dreht. Die Veranstaltung findet auch bei schlechtem Wetter statt. Festes Schuhwerk wird in jedem Fall empfohlen. (pst)



Bürgermeister Werner Kastner beim Bogenschießen.